

---

# EDITORIAL

## BIBLIOTECAS, POLITICA Y POLITICA BIBLIOTECARIA

Profesionalización de los trabajadores, aumento de la dotación presupuestaria de bibliotecas y archivos, importancia de las bibliotecas escolares y la preparación de una ley de bibliotecas como marco de una política bibliotecaria para la Comunidad Valenciana, fueron algunas de las propuestas de los representantes de los partidos políticos reunidos por AVEI en los Jardines de Viveros en el marco de la celebración de la Feria del Libro. Además de evidenciar una importante carencia informativa en temas que afectan al futuro inmediato de nuestra profesión como el de la inminente digitalización de las redes y la deseable liberalización de las telecomunicaciones, los allí presentes coincidieron de manera casi global a la hora de resaltar la importancia de la existencia de una red bibliotecaria propia apoyada por el gobierno correspondiente. Afirmaciones de este tipo se contraponen sin embargo, con el evidente malestar existente entre los profesionales de la información a la hora de evaluar sus condiciones de trabajo.

Existe pues un importante hueco entre la importancia concedida a la red bibliotecaria en las tertulias de café - que tanto abundan últimamente en este país-, y la situación real de los centros

de acogimiento de lectores. Sin dejar de señalar la despreocupación sobre el tema que parecen albergar la mayoría de los gobernantes municipales y autonómicos -sería interesante elaborar un estudio sobre cuantos de ellos son usuarios de estos servicios tan primordiales, ahí puede estar la causa de todos los males-, parece que nos corresponde a los profesionales del sector -archiveros, bibliotecarios y documentalistas- el intento de tender pasarelas a ambos lados del hueco señalado con anterioridad. La calidad de nuestro trabajo diario debe de ser la base sobre la que se constituyan las corrientes de opinión que se dejen oír con fuerza en nuestro ámbito laboral. Desde AVEI lo intentamos en todas y cada una de nuestras actividades. Ya somos más de cien dispuestos a influir en la política bibliotecaria de nuestra comunidad. Unete a nosotros y colabora en este esfuerzo del que, seguramente, saldremos todos beneficiados.

